PRESSEMITTEILUNG

Alle sammeln, alle gewinnen! Neues Konzept für Bremer Kippen-Marathon Bremer Stadtteile können sich ab sofort zum 3. Bremer Kippen-Marathon anmelden

Bremen, 09.05.2023

Unser Ziel ist groß: Wir wollen die 99 Kilogramm gesammelte Kippen vom letzten Kippen-Marathon toppen! Dafür rufen wir alle engagierten Bremer*innen in den Stadtteilen auf, sich bei uns als Stadtteil-Pat*innen anzumelden und Sammelaktionen zu koordinieren. Noch bis zum 7. Juni (Abschluss 12 Uhr) ist die Anmeldung mit einem Onlineformular unter www.dbs.info/kippen-marathon möglich. Der Kippen-Marathon wird vom 17. Juni bis 24. Juni 2023 stattfinden.

Was ist neu?

Dank unserer großzügigen Sponsoren Gewoba und AOK Bremen/Bremerhaven können wir eine Gesamtgewinnsumme von insgesamt 10.000 Euro auf die teilnehmenden Stadtteile verteilen. Das Preisgeld wird Vereinen zugutekommen, die die Stadtteil-Pat*innen ausgesucht haben. Die ersten drei Gewinner-Stadtteile mit den meisten gesammelten Kippen werden mit insgesamt 6.000 Euro belohnt. Die Aufteilung der Preisgelder sieht so aus:

1. Platz 3.000 Euro

2. Platz 2.000 Euro

3. Platz 1.000 Euro

Neu ist jetzt, dass alle Stadtteile mit einer Gewinnsumme rechnen können, denn wir vergeben unter den restlichen teilnehmenden Stadtteilen weitere 4.000 Euro prozentual nach gesammelter Kippenmenge. Durch das Motto "Alle sammeln, alle gewinnen" erhoffen wir uns eine große Beteiligung und vor allem eine hohe Sammelmotivation in den Stadtteilen.

Die Sammelnden können in der Aktionswoche auch den öffentlichen Nahverkehr der BSAG kostenlos nutzen. Sie erhalten dafür über Ihre Stadtteil-Pat*innen ein digitales Ticket. Es gelten die aktuellen Beförderungsbedingungen der BSAG.

Warum ist der Kippen-Marathon so erfolgreich?

Mit dem Kippen-Marathon erreichen wir bundesweite Aufmerksamkeit zum Thema Umweltverschmutzung durch achtlos weggeworfene Kippen. Bis zu 7.000 Giftstoffe befinden sich in einem Kippenfilter und können bis zu 1.000 Liter Wasser auf einmal verseuchen. Liegt die Kippe auf dem Boden und wird vom Regen aufgeweicht, gelangen diese Giftstoffe ins Grundwasser und versuchen den Lebensraum der Tiere und Pflanzen. Zudem bestehen Zigarettenfilter aus Kunststoff, der durch Regen als Mikroplastik über Seen und Flüsse ins Grundwasser und die



Meere gelangt. Durch den Kippen-Marathon machen wir das Ausmaß herumliegender Kippen in Bremen sichtbar – und erreichen jedes Jahr wieder schockierende Sammelergebnisse!

Mission Orange: Für mehr Gemeinschaft und Stadtsauberkeit

Mit unserer Mission Orange rufen wir alle Bremer*innen zum aktiven Umweltschutz auf. Unsere Aktionen zeigen, dass Stadtsauberkeit auch Gemeinschaftsaufgabe ist und alle etwas dazu beitragen können. Aktives Sammeln in einer motivierten Gruppe macht nicht nur Spaß und hilft den Stadtteilen, sondern hat auch Vorbildcharakter für alle kommenden Generationen. Unter dem Hashtag #gemeinsamfüreinsauberesbremen zeigen wir alle Aktionen auch auf Social Media.

DBS dankt den Sponsoren der Aktion für die großzügige Unterstützung:

Nehlsen AG AOK Bremen/Bremerhaven Gewoba BSAG

Ihr Bericht: menschlich und hautnah!

Sie haben die Möglichkeit, die sympathischen Gesichter hinter dem aktiven Umweltschutz in Bremen zu zeigen! Eltern, Katzenfreund*innen, Vereinsmitglieder, Firmenchefs – sie alle verbindet beim Kippen-Marathon ein Ziel: Für den Stadtteil anpacken statt wegschauen! Dass dabei auch noch Gutes für einen Verein im Stadtteil getan wird, ist der Bonus des Kippen-Marathons. Wir vernetzen Sie nach der Anmeldephase gerne mit den Stadtteil-Pat*innen Ihrer Wahl, damit Ihr Bericht menschlich und authentisch wird.

Wir unterstützen die Stadtteil-Pat*innen für ihre Aktionen mit Info-Material, Werbemitteln, Sammelausrüstung und jeder Menge Taschenaschenbechern, die während der Sammelaktionen an Passant*innen verteilt werden können. Es gibt viel Gelegenheit für Austausch und Umwelt-Aufklärung.

Kontakt für Redaktionen

Lena Hartmann stellv. Pressesprecherin Telefon: 0421 361-32420

E-Mail: presse @dbs.bremen.de

Anlage

Foto vom Bremer Kippen-Marathon 2022, zu sehen sind Fässer mit insgesamt 99 Kilogramm Kippen // Bildquelle: Die Bremer Stadtreinigung AöR

